

<p>Terms & Conditions Terms and Conditions of Use</p> <p>License. You may access this Web site in accordance with the provisions of the Terms and Conditions of Use as posted on this Website and modified from time to time by CGM AZIMUT MONACO S.A.M. in its sole discretion (the "Terms and Conditions of Use"), and you acquire no rights or licenses in or to the data, information, text, graphics and other content and material herein (the "Site") other than the limited right to use the Site in accordance with the Terms and Conditions of Use.</p> <p>Intellectual Property. All right, title and interest to the Site and all Intellectual Property Rights (as defined below) of CGM AZIMUT MONACO S.A.M. and all improvements, modifications, enhancements and extensions thereto, will at all times remain the exclusive property of CGM AZIMUT MONACO S.A.M.</p> <p>Restrictions on Use.</p> <p>YOU MAY USE THE SITE AND THE INFORMATION CONTAINED THEREIN SOLELY FOR YOUR PERSONAL USE. YOU MAY NOT USE THE SITE FOR ANY ILLEGAL PURPOSE OR IN ANY MANNER INCONSISTENT WITH THESE TERMS AND CONDITIONS. YOU AGREE TO USE THE SITE SOLELY FOR YOUR OWN USE AND BENEFIT, IN ACCORDANCE WITH THESE TERMS AND CONDITIONS, AND NOT FOR RESALE OR OTHER TRANSFER OR DISPOSITION TO, OR USE BY OR FOR THE BENEFIT OF, ANY OTHER PERSON OR ENTITY. YOU AGREE NOT TO USE, TRANSFER, DISTRIBUTE, OR DISPOSE OF ANY INFORMATION CONTAINED IN THE SITE IN ANY MANNER THAT COULD COMPETE WITH THE BUSINESS OF CGM AZIMUT MONACO S.A.M. AND EXCEPT AS SPECIFICALLY PERMITTED HEREUNDER. YOU MAY NOT COPY, REPRODUCE, RECOMPILE, DECOMPILE, DISASSEMBLE, REVERSE ENGINEER, DISTRIBUTE, PUBLISH, DISPLAY, PERFORM, MODIFY, UPLOAD TO, CREATE DERIVATIVE WORKS FROM, TRANSMIT, OR IN ANY WAY EXPLOIT ANY PART</p>	<p>Conditions d'utilisation Conditions d'utilisation</p> <p>Licence. Vous pouvez accéder à ce site Web conformément aux dispositions des conditions d'utilisation telles qu'elles sont affichées sur ce site Web et modifiées de temps à autre par la CGM AZIMUT MONACO S.A.M. à sa seule discrétion (les "conditions d'utilisation"), et vous n'acquerez aucun droit ou licence sur les données, informations, textes, graphiques et autres contenus et matériels ici présents (le "site") autre que le droit limité d'utiliser le site conformément aux conditions d'utilisation.</p> <p>Propriété intellectuelle. Tous les droits, titres et intérêts relatifs au Site et tous les droits de propriété intellectuelle (tels que définis ci-dessous) de la CGM AZIMUT MONACO S.A.M., ainsi que toutes les améliorations, modifications, perfectionnements et extensions de ceux-ci, resteront à tout moment la propriété exclusive de la CGM AZIMUT MONACO S.A.M..</p> <p>Restrictions d'utilisation.</p> <p>VOUS POUVEZ UTILISER LE SITE ET LES INFORMATIONS QU'IL CONTIENT UNIQUEMENT POUR VOTRE USAGE PERSONNEL. VOUS NE POUVEZ PAS UTILISER LE SITE À DES FINS ILLÉGALES OU D'UNE MANIÈRE INCOMPATIBLE AVEC LES PRÉSENTES CONDITIONS GÉNÉRALES. VOUS ACCEPTEZ D'UTILISER LE SITE UNIQUEMENT POUR VOTRE PROPRE USAGE ET BÉNÉFICE, CONFORMÉMENT AUX PRÉSENTES CONDITIONS GÉNÉRALES, ET NON POUR LA REVENTE OU TOUT AUTRE TRANSFERT OU DISPOSITION À, OU L'UTILISATION PAR OU POUR LE BÉNÉFICE DE, TOUTE AUTRE PERSONNE OU ENTITÉ. VOUS ACCEPTEZ DE NE PAS UTILISER, TRANSFÉRER, DISTRIBUER OU DISPOSER DE TOUTE INFORMATION CONTENUE DANS LE SITE D'UNE MANIÈRE QUI POURRAIT CONCURRENCER LES ACTIVITÉS DE CGM AZIMUT MONACO S.A.M. ET SAUF DANS LES CAS SPÉCIFIQUEMENT AUTORISÉS PAR LES PRÉSENTES. IL EST INTERDIT DE COPIER, REPRODUIRE, RECOMPILER, DÉCOMPILER,</p>
--	---

OF THE SITE. THE ANALYSIS AND PRESENTATION INCLUDED IN THE SITE MAY NOT BE RECIRCULATED, REDISTRIBUTED, OR PUBLISHED BY YOU WITHOUT CGM AZIMUT MONACO S.A.M.' S PRIOR WRITTEN CONSENT.

Exclusion of Warranties, Limitations of Liability and Indemnity.

YOU ACKNOWLEDGE THAT THE SITE IS PROVIDED "AS IS" AND "AS AVAILABLE" WITH NO WARRANTIES OF ANY KIND, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING WITHOUT LIMITATION ANY WARRANTY OF MERCHANTABILITY, NONINFRINGEMENT, TITLE OR FITNESS FOR ANY PARTICULAR PURPOSE OR USE. YOU AGREE THAT YOUR USE OF THE SITE IS AT YOUR SOLE RISK.

IN NO EVENT WILL CGM AZIMUT MONACO S.A.M. BE LIABLE FOR ANY LOSS OF PROFITS, LOSS OF USE, DIRECT, INCIDENTAL, CONSEQUENTIAL, OR SPECIAL DAMAGES, REGARDLESS OF WHETHER CGM AZIMUT MONACO S.A.M. HAS ADVANCE NOTICE OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES.

Miscellaneous.

A. These Terms and Conditions shall be governed by and construed in accordance with the laws of the Principality of Monaco, without giving effect to conflict of law principles.

B. If any provision of these Terms and Conditions is or becomes invalid, illegal or unenforceable in any respect, the validity, legality and enforceability of the remaining provisions contained herein shall not be affected thereby and shall remain enforceable to the fullest extent permitted by law.

CGM AZIMUT MONACO S.A.M. reserves the right to amend, remove or add to these Terms and Conditions at any time. Any terms and conditions proposed by you which are in addition to or which conflict with these Terms and Conditions of service are expressly rejected by CGM AZIMUT MONACO S.A.M. and shall be of no force or effect.

Legal

DÉSSASSEMBLER, DÉSOSSER, DISTRIBUER, PUBLIER, AFFICHER, EXÉCUTER, MODIFIER, TÉLÉCHARGER, CRÉER DES ŒUVRES DÉRIVÉES, TRANSMETTRE OU EXPLOITER DE QUELQUE MANIÈRE QUE CE SOIT TOUTE PARTIE DU SITE. L'ANALYSE ET LA PRÉSENTATION INCLUSES DANS LE SITE NE PEUVENT ÊTRE RECIRCULÉES, REDISTRIBUÉES OU PUBLIÉES PAR VOUS SANS L'ACCORD ÉCRIT PRÉALABLE DE CGM AZIMUT MONACO S.A.M..

Exclusion de garanties, limitation de responsabilité et indemnisation.

VOUS RECONNAISSEZ QUE LE SITE EST FOURNI "EN L'ÉTAT" ET "TEL QUE DISPONIBLE" SANS AUCUNE GARANTIE D'AUCUNE SORTE, EXPRESSE OU IMPLICITE, Y COMPRIS, MAIS SANS S'Y LIMITER, TOUTE GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE, DE NON-CONTREFAÇON, DE TITRE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE OU À UNE FIN PARTICULIÈRE. VOUS ACCEPTEZ D'UTILISER LE SITE À VOS RISQUES ET PÉRILS.

EN AUCUN CAS CGM AZIMUT MONACO S.A.M. NE POURRA ÊTRE TENU POUR RESPONSABLE D'UN MANQUE A GAGNER, D'UNE PERTE D'UTILISATION, DE DOMMAGES DIRECTS, ACCIDENTELS, CONSECUTIFS OU SPECIAUX, QUE CGM AZIMUT MONACO S.A.M. AIT OU NON ETE PREVENU DE LA POSSIBILITE DE TELS DOMMAGES.

Divers.

A. Les présentes conditions générales sont régies et interprétées conformément aux lois de la Principauté de Monaco, sans donner effet aux principes de conflit de lois.

B. Si une disposition des présentes Conditions générales est ou devient invalide, illégale ou inapplicable à quelque titre que ce soit, la validité, la légalité et l'applicabilité des autres dispositions contenues dans les présentes ne seront pas affectées et resteront applicables dans toute la mesure permise par la loi.

CGM AZIMUT MONACO S.A.M. se réserve le droit de modifier, de supprimer ou de compléter les présentes conditions générales à tout moment. Toute condition proposée par vous qui s'ajoute ou entre en conflit avec les

<p>This Site is published by CGM AZIMUT MONACO, Société Anonyme Monégasque Registered in Monaco (Répertoire du Commerce et de l'Industrie number 00S03793). Capital Social 500,000 EUR, TVA FR89000054378</p> <p>Registered Office: 7 Boulevard des Moulins, 98000 Monaco</p> <p>Contact : CGM AZIMUT MONACO can be reached through the contact form on the Site or by phone : +377 97 97 41 00.</p> <p>Hosting: The Site is hosted by the company Monaco Telecom and its servers are located in Monaco.</p> <p>Personalization of the Site – Cookies. CGM AZIMUT MONACO S.A.M. places cookies on your computer to help us make our website better. Cookies are small text files that are placed on your computer by websites that you visit. We use the following types of persistent cookie.</p> <p>Navigation cookies : This Site uses cookies to assist with navigation.</p> <p>Google Analytics. These cookies are used to collect information about how visitors use our site, which we use to help improve it. The cookies collect information in an anonymous form, including the number of visitors to the site, where visitors have come to the site from and the pages they visited.</p>	<p>présentes conditions générales de service est expressément rejetée par la CGM AZIMUT MONACO S.A.M. et ne sera d'aucune force ni d'aucun effet.</p> <p>Mentions légales</p> <p>Ce Site est édité par CGM AZIMUT MONACO, Société Anonyme Monégasque Enregistrée à Monaco (Répertoire du Commerce et de l'Industrie numéro 00S03793). Capital Social 500 000 EUR, TVA FR89000054378</p> <p>Siège social : 7 Boulevard des Moulins, 98000 Monaco</p> <p>Contact : CGM AZIMUT MONACO est joignable via le formulaire de contact du Site ou par téléphone : +377 97 97 41 00.</p> <p>Hébergement : Le Site est hébergé par la société Monaco Telecom et ses serveurs sont situés à Monaco.</p> <p>Personnalisation du Site - Cookies. CGM AZIMUT MONACO S.A.M. place des cookies sur votre ordinateur pour nous aider à améliorer notre site Internet. Les cookies sont de petits fichiers texte qui sont placés sur votre ordinateur par les sites Web que vous visitez. Nous utilisons les types de cookies persistants suivants.</p> <p>Cookies de navigation : Ce site utilise des cookies pour faciliter la navigation.</p> <p>Google Analytics. Ces cookies sont utilisés pour collecter des informations sur la manière dont les visiteurs utilisent notre site, ce qui nous permet de l'améliorer. Les cookies recueillent des informations sous une forme anonyme, notamment le nombre de visiteurs du site, l'origine des visiteurs et les pages qu'ils ont consultées.</p>
<p>Regulated by the Commission of Control of the Financial Activities (CCAF) N° SAF/2000-03 Copyright © 2023 CGM AZIMUT MONACO S.A.M. All rights reserved</p>	<p>Réglementé par la Commission de Contrôle des Activités Financières (CCAF) N° SAF/2000-03 Copyright © 2023 CGM AZIMUT MONACO S.A.M. Tous droits réservés</p>

